
ＪＡＭ・Ｐ愛知では201９年度も引き続き多くの人とコミュニケーションを図り、スキルの向上ができる企画の
立案・運営を行う所存です。今後もご理解とご協力をお願い申し上げます。

［ＪＡＭ・Ｐ愛知議長：エナジーサポート労組 奥井 翔太］
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☆ＪＡＭ・Ｐ愛知とはＪＡＭ東海(愛知)に集まる

次世代の労働組合を担う青年男女組合員育成を目的とした協議会の名称です。

Ｊ Ａ Ｍ 東 海

第２０回定期総会報告 201８年１０月１３日（土）13時よりワークライフプラ
ザ れあろにてＪＡＭ・Ｐ愛知第２０回定期総会が開催され
ました。
記念すべき第２０回定期総会では、はじめにＪＡＭ・Ｐ愛

知代表として松永議長より挨拶をし、またＪＡＭ東海代表と
して水野担当執行委員よりご挨拶をいただきました。その後、
201８年度の活動報告を行いました。
活動報告は、常任委員セミナー、ボランティア活動（東日

本大震災被害地視察）スプリングセミナー、リフレッシュス
クール、機関紙等を順々に各行事の担当役員がそれぞれ参加
者の方に、要点をまとめ、伝わりやすいよう工夫しパワーポ
イントを活用して行いました。次に松永議長より201９年度
活動方針（案）、伊藤事務局長より２０１９年度役員体制
（案）を提案し、両案とも全会一致で承認されました。
退任役員代表挨拶と新任役員代表挨拶の後には、「ハート

に火がつく政治の話」について、ＪＡＭ本部 組織Ｇｒ．
九野光佑氏より基調講演をしていただきました。

今回のグループディスカッションは少人数、多グループでの
チーム分けとなり、参加者がもれなく発言でき、活気あるディ
スカッションとなりました。政治への関心や、組織内議員の必
要性などグループごとに話し、発表し、政治に対する意識や関
心を高めました。そうすることで、若い世代の投票率や「自分
たちが選挙に行かないとどうなるか」といった考えを一人一人
が持つ貴重な経験となりました。
「政治に無関心であっても、無関係ではいられない」
基調講演後は、総会についてのアンケート記入を行ない、無

事閉会することができました。

挨拶する松永議長 講演する九野光佑氏

基調講演では、「なぜ、労働組合が政治に取り組むのか」「なぜ、組織内国会議員が必要なのか」など労働組合
と政治の関係をとても分かりやすく講演していただきました。実際は我々が認識していた以上に知らないことが多
く、大変勉強になりました。そして組織内議員がいない今、ＪＡＭにとって危機的状況に置かれていると強く思い
ました。

退 任 役 員

お疲れ様でした！
皆さんの今後益々のご活躍を

お祈り申し上げます！

オークマ労組
松永 優樹さん

旭精機工業労組
山田 知久さん

幡豆工業労組
堀 良伍さん

村田機械労組
岡室 大樹さん

日本車輌名古屋労組
黒木 政裕さん

ISOWA労組
真野 佑太さん

旭テックメタル労組
伊藤 みなみさん



議長 奥井 翔太
（尾張北・エナジーサポート）

本年度より議長を務めさせて頂きます。エナジーサポート
労働組合の奥井です。
メリハリをつけ「みんなを巻き込み楽しくワイワイ」をモッ
トーに頑張って参ります。
２０１９年度はJAM・P愛知の活動を通じて多くの組合員が
楽しみながら交流ができ、学べる場を作っていきます。
頼りない所も多々あるかと思いますが、一生懸命頑張ります
ので一年間よろしくお願い致します！

副議長 渡邊 隆夫
（東三河・武蔵精密）

今年度も引続き副議長をおおせつかりました、武蔵精
密労組 渡辺です。
常任のみなさんが参加者の方々に楽しんでもらえる
企画立案ができるよう、しっかりサポートしていきたい
と思います。
また、メリハリをしっかり持って取り組んでいきたいと
思います。
1年間よろしくお願いします。

副議長 大矢 敏史
（名古屋南・ホシザキ）

本年度より、副議長を務めさせて頂きます。昨年学んだこ
とを活かし、本年度はより良い活動ができるよう、議長をは
じめとした常任委員のサポートに努めて参ります。一生懸命
企画・運営をして参りますので、宜しくお願い致します。

事務局長 小林 雅尚
（尾張東・CKD）

本年度より事務局長を務めさせて頂きます、CKD労組
の小林です。メリハリつけて皆が楽しく成長できる場づ
くりを行います。1年間、どうぞ宜しくお願い致します。

常任委員 松岡 幸広
（名古屋南・愛知時計電機）

愛知時計電機労組の松岡です。
今年は2年目となり、連合愛知の活動も兼務することにな

りました。
良い活動ができるように頑張りたいと思います。
よろしくお願いします。

常任委員 高島 悠里
（尾張東・旭精機工業）

今年度より常任委員を務めさせていただくことになり
ました。イベントへ参加される方が楽しめるよう、そし
て自分も楽しむよう努めてまいります。初めてなことば
かりで関係者の皆様には何かとご迷惑をお掛けするかと
思いますが、一年間宜しくお願いいたします。

常任委員 成瀬 康輔
（名古屋南・興和工業所）

今年度も引き続き常任委員を務めることになりました。こ
れまでの経験を活かし、JAM・P愛知の活動を盛り上げてい
きたいと思います。1年間よろしくお願いいたします。

常任委員 河合 聖弥
（尾張北・メイラ連合）

今年度より常任委員を務めさせていただきます。
いろいろな事を学びながら活動を楽しんでいきたいと思
います。
宜しくお願いします！

常任委員 柴田 剛宏
（尾張西・豊和工業）

今年度も常任委員を勤めさせて頂くことになりました。
昨年の経験を生かし積極的に活動に取り組むとともに、1年
目の常任のサポートも精一杯していこうと思います。
1年間よろしくお願いします！

常任委員 野田 大空
（尾張北・村田機械）

今年度より常任委員を務めさせて頂きます。
初めてのことでわからないことが多いですが、精一杯活
動に取り組んでいきたいと思います。
また活動を通じて、多くの方と交流できることを楽しみ
にしています。
よろしくお願いします。

常任委員 妻鳥 光弘
（西三河・三洲電線）

今年で2期目を務めさせていただきます。不慣れなことも
ありますが、全力でやり遂げますので、何卒よろしくお願い
します。

常任委員 上村 武正
（東三河・旭テックメタル）

今年度より常任委員となりました、旭テックメタル労
組の上村です。初年度ということで不慣れなことが多い
ですが、微力を尽くさせていただきたいと思いますので、
どうぞよろしくお願い致します。

常任委員 伊藤 智弥
（尾張西・名古屋電機工業）

今年度も引き続き、常任委員をやらせて頂くことになりま
した。
常任委員4年目になりますので、全体を見渡しフォローでき
るところはフォローをする、楽しむときは楽しむ、やるとき
はやるということを心掛けて常任委員の仕事を全うしていき
たいと思います。よろしくお願い致します。

常任委員 大河内 隆夫
（西三河・クロダイト工業）

2019年度より常任委員を務めさせていただくことにな
りました。わからないことばかりで迷惑をかけると思Iい
ますが、精一杯頑張るのでよろしくお願いします。

常任委員 河原 孝明
（東三河・オーエスジー）

本年は、JAMPが次世代のリーダー育成のための真の学び
舎となるよう、新たなるチャレンジに取り組んでいければと
思います。温故知新を大切にしつつ、時代を先読みした先進
の眼差しで、頑張っていきましょう！

担当執行委員 水野 浩樹
（尾張東・旭精機工業）

引き続き担当執行委員を務めさせていただくことにな
りました。

JAM東海とのパイプ役として、JAM・P愛知の活動
を伝えていきます。また、参加される方々がより交流を
深められる場を提供できればと思いますので、多くの皆
さんの参加をお待ちしております。

事務局 細谷 正希
（ＪＡＭ東海オルガナイザー）

昨年に引き続き、JAM・P愛知の事務局を担当させていた
だきます。細谷正希です。本年度の目標は青年協活動の自立
と自律です。
皆さんと一緒にJAM・P愛知らしい活動をしていきたいと

思います。
一年間どうぞよろしくお願いいたします。

ＪＡＭ・Ｐ愛知の活動はホームページで
紹介しています。詳しくは
「ＪＡＭ東海」で検索してね！


